



23.12.2024 00:00 CET

"Wir für Kids": Initiative von Chris Bräutigam mit Rekord-Summe

Chris Bräutigam, der Gründer der Initiative "Wir für Kids", engagiert sich seit vielen Jahren mit großer Leidenschaft für das Kinderhospiz Bärenherz. Als Streamer hat er eine wundervolle Community aufgebaut, die nicht nur gemeinsam online Spiele spielt, sondern auch regelmäßig Spenden für Bärenherz sammelt. Zu Weihnachten hat Chris sich etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Er organisierte ein Disney-Quiz, das mit viel Aufwand individuell auf seine Community zugeschnitten war. Unterstützt von anderen Streamern gelang es ihm, die sehr beeindruckende Summe von 2.500 Euro zu sammeln.

Dieses herzerwärmende Engagement zeigt, wie viel Gutes durch Kreativität und Gemeinschaft entstehen kann. Wir danken Chris Bräutigam und seiner Community von Herzen für diese großartige Unterstützung, die uns und den Familien, die wir begleiten, so viel bedeutet.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de